

## Resolución del Pleno de la Confederación Intersindical

### Resolución de la Organización de Mujeres de la Confederación Intersindical.

Desde la Organización de Mujeres de la Confederación Intersindical denunciaremos un ataque más de los múltiples que sufren las niñas y las mujeres en Irán. Este marzo, 1200 niñas fueron envenenadas sin que el Estado tomara ninguna medida.

Fue un hecho premeditado y disuasorio hacia las estudiantes de 91 escuelas de las principales ciudades del país. Según las informaciones, el primer envenenamiento ocurrió el 30 de noviembre de 2022 y desde entonces se han producido numerosos ataques químicos a las escolares.

Un derecho tan fundamental y obvio como es la educación de todas y todos los niños del mundo, no es así si eres niña en un país donde las mujeres no tienen derechos.

El Ministro del Interior anunció, a primeros de marzo, que el 90% de los casos eran debidos al estrés de las estudiantes, e incluso los medios de comunicación del país lanzaron que estas niñas fingían estar enfermas para no hacer exámenes.

Muchos padres, ante esta situación, han sacado a sus hijas de las escuelas, pero no para llevarlas a otras sino para que se queden en casa que es la meta que tiene el gobierno iraní.

El escritor y periodista iraní Ahmad Rafat comentó que la mayoría de las chicas intoxicadas habían participado en la protesta en nombre de “Mujer, vida y libertad”, realizadas en esos colegios en los que habían sido intoxicadas las alumnas.

¿Casualidad? Hasta ahora no hay ningún informe definitivo de lo ocurrido.

El Ministro de Salud explicó hace unos días que algunos individuos “buscaban con estos ataques cerrar todas las escuelas y en concreto las de las niñas”.

En definitiva, las mujeres y las niñas en Irán, como en muchos otros países son, sistemáticamente, el blanco de las discriminaciones y violencias.

Desde la **Organización de Mujeres de la Confederación Intersindical** denunciaremos que estas niñas no tengan ningún amparo por parte de un Gobierno dictatorial, machista y misógino. Se las quiere apartar de la educación porque para estos gobiernos ser niña y con educación es un doble crimen. Desde la OM y nuestra modesta posición ante todas las injusticias que sufren niñas y niños en el mundo solo esperamos que esta frase de Virginia Woolf se haga realidad en todas ellas.

*“No hay barrera, cerradura ni cerrojo que puedas imponer a la libertad de mi mente”*

Madrid, 25 de marzo de 2023.  
Pleno de la Confederación Intersindical